

嶺石君(電気科)2年が、マイコンカーラリー全国大会出場の切符を獲得しました!

○7日(日)に、鹿児島工業高校で開催された九州大会に、本校から9台が参加しました。



県大会での嶺石君の本番前練習

その中で、嶺石君のハヤブサ号が14.46秒を記録し、見事、全国大会出場を決めました。九州からは18台が、出場します。全国大会は、来年1月9日(日)に、札幌市で開催だそうです。全国大会での活躍も期待したいと思います。



県大会 外側が嶺石君ハヤブサ号

第31回 「ありの美」祭で、本校生8名がボランティア活動・・・7日(日)



○ボランティア同好会の生徒が、園生徒と語らったり、焼肉を食べさせてあげたり、バザーでの購入に同伴したりと、いろいろなお手伝いをし、喜ばれたようです。高原高校の生徒も参加。このような活動がさらに活発になればと思っています。



「強く思い描いたことは現実になる」・・・「引き寄せの法則」<北林先生による特別講演より>

○11月11日(木)～17日(水)は、「税を考える週間」だそうです。その特別講演で、本校男子ハンドボール監督の北林健治先生が、「ハンドボールと私」というテーマで、約50分間の講演をされました。約100名の聴衆のみなさんを終始引き付けた素晴らしい内容でした。隣で聴いておられた方も小林秀峰高校に、こんなに優れた指導者がいるということを改めて実感されたようでした。本校には、新体操の永野先生、ウェイトリフティングの植松先生も日本一の生徒を育てるなど、県内外でも高く評価されている指導者が3名います。その先生たちの話を本校の生徒や教職員が、意外に聴く機会を持っていないのではと感じました。新体育館もできることで、3人の先生方の話を聴く機会を作りたいものだと思います。以下、北林先生の講演会の内容の一部を紹介しておきます。



特別講演会の様子

- 物事を前向きに考えて、強く思い描いていけば、いい方向に現実になる。
- 求める(何かをしたい、計画する)→信じる(やっていることを、上手くいったときのことを想像する)→受け取る ○感謝し鍛え、さらに感謝する(信頼)
- インスピレーションに導かれた行動(いいと思ったことはすぐに行動に移す)
- 強くなればなるほど、いい練習をしよう。
- ハンドボールを通して、人間的な成長も図る。(挨拶・礼儀作法などをしっかりさせる)
- まず、自分自身を愛し、尊敬する。(人に接してほしいように自分自身に接する)
- この世の中は豊かで、たくさんの可能性がいくらでもあるのだと、心の底からわかること。
- 人は生き生きするために生まれてきた。ワクワクする楽しい気分をいつも感じて生きていきたい。

生徒たちのいい面にどんどん目を向けて指導していくことの大切さをも改めて感じさせられました。

(社) 宮崎県工業会 第36回交流会に参加しました。・・・12日(金) 都城市

○県内の工業会の交流会に参加し、工場と大学の視察と講演を聴きました。その内容を報告します。

☆ダンロップゴルフクラブ工場は、4つのブランド製品を世界に輸出している。工場内は、企業秘密ということで撮影禁止でした。優れた製品を作っている工場は、整然としていて清掃も行き届いていました。また、従業員のあいさつがよく、教育がしっかりされていると感じられました。

☆南九州大学は、本館を22億円かけて作ったそうで、最新の施設・設備が整っていました。都城キャンパスには、環境園芸部環境園芸科と人間発達学部子ども教育学科がある。環境園芸学部は農業科の進学先になる。また、人間発達学部では、保育士、幼稚園教諭、小学校教諭および地域社会における次世代育成の充実に貢献できる人材を養成することも目的としている。

☆農業界のIT革命家と言われている新福氏の講演は、農業の産業化を目指したものであり、今後の農業への示唆を与えるものでした。新福青果は、以下の3つの柱を基に経営されている。

①安全・安心への取り組み②地域農産物の有効利用③地域への貢献「人・もの・かね・情報」



☆みやざき産学連携研究会中に農商工連携技術研究会があり、今後、本校が参考にできると思われる。

新人大大会が目白押し・・・ハンドボール、ウエイトリフティング、新体操

○13日(土)・14日(日)、新人大大会が行なわれ、本校生が大活躍でした。新チームになっての初めての県内公式戦でした。今後に向けて、それぞれがいいスタートを切れたと思います。



☆「2010エコ電気自動車レース in みやざき」大会にも本校自動車部が出場しました。

☆高原高校文化祭が本日15日(月)まで開催。食品は例年通り大賑わい!

「こぼやし秋まつり2010」・・・11月21日(日)に開催!

○今年も、本校自動車部によるイルミネーションが、小林駅を飾ります。13日(土)に、イルミネーションの飾りつけが行なわれました。点灯式は、21日(日)17:30から行なわれます。ぜひ、見に行ってください。みんなが、10年目となるイルミネーションを楽しみにしています。

